

Olahraga Bersama, Sinergitas TNI-Polri di Kota Malang

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID

May 19, 2023 - 12:37



KOTA MALANG, - Sinergitas antara TNI-Polri terus dibangun, salah satu bentuk kegiatan Olahraga bersama TNI-Polri dalam rangka hari Bhayangkara ke-77 Tahun 2023 yang digagas oleh Polres Malang Kota pimpinan Kapolresta Malang Kota Kombes Pol. Budi Hermanto dan dipusatkan di lapangan Rampal Brawijaya Kota Malang. Jumat (19/5/2023).

Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A pada kesempatan tersebut mengatakan tujuan dari olah raga bersama ini untuk meningkatkan sinergitas dan solidaritas antar satuan TNI-Polri. "Dalam rangka mendukung tugas-tugas pengabdian kita kepada masyarakat, bangsa dan negara khususnya di wilayah Kota Malang" ucapnya

Menurutnya sinergitas dan solidaritas TNI-Polri ini, harus terus kita jaga untuk kemudian bersama instansi pemerintah, stake holder pemegang kepentingan dapat secara maksimal menjaga keamanan dan kenyamanan Kota Malang, agar

kondusifitas dapat kita jaga dengan baik.

Kapolresta Malang Kota (Kombes Pol Budi Hermanto, S.I.K., M.Si.) yang intinya, Terima kasih untuk kita semua yang dapat hadir dalam kesempatan olah raga bersama hari ini. Kegiatan ini dilaksanakan untuk memupuk sinergitas TNI - Polri yang semakin solid, semoga sinergitas tidak hanya disini saja akan tetapi tetap berkelanjutan, salam sehat, ucapnya.

Kegiatan olahraga bersama kali ini dimulai dengan senam bersama dan dilanjutkan dengan jalan sehat sekitar Lapangan Rampal, yang diikuti oleh Personil TNI AD, AU dan AL gabungan wilayah Malang dan Personil Polresta Malang Kota.

Hadir dalam kegiatan olahraga bersama kali ini Danlanud Abd Saleh Malang (Marsma TNI Fairlyanto, S.T., M.A.P), Danlanal Malang diwakili (Palaksa Letkol Laut (P) Thomas A. Dhamang, Kapolresta Malang Kota (Kombes Pol Budi Hermanto, S.I.K., M.Si.), Danmen Armed 2/PY (Kolonel Arm Joko Setyo Kurniawaj), Kadispotdirga (Kolonel Tek Chaeruman, S.T., M.M), Dandim 0833/Kota Malang (Letkol Kav Heru Wibowo Sofa, S.H., M.Han), Danyonif Mekanis 512/QY (Mayor Inf Adhy Irawan, S.I.P., M.H.I.), Danyon Bekang 2/Kostrad (Letkol CBA Moch Andi Hidayat Arifianto), Dandempom V/3 Malang (Letkol CPM Sonder John wendhy S.H M.H) (Penrem 083/Bdj)